

Le Venezuela dénonce les tentatives de la Colombie d'empêcher le dialogue bilatéral.



Caracas, 14 septembre, (RHC-PL).-La Ministre vénézuélienne des affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a dénoncé les intentions du gouvernement colombien de faire échouer le dialogue bilatéral sur la situation à la frontière commune.

Sur son compte Twitter, la chef de la diplomatie vénézuélienne a aussi condamné les tentatives de la Colombie contre les actions que réalisent à ce sujet, l'Union des Nations Sud-américaines et la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Par ailleurs, la ministre vénézuélienne a réitéré la proposition faite par le gouvernement de son pays au président Juan Manuel Santos, pour qu'il discute avec son homologue Nicolas Maduro les problèmes de la région, y compris l'exode vers le territoire vénézuélien, la contrebande et le para-militarisme.



Radio Habana Cuba